

KARL-AUGUST-FORSTER-GRUNDSCHULE AU



Gemeinsam mit Freude lernen

Eine ungewöhnliche Musikstunde

Wenn sich im Klassenzimmer der 4b 80 Kinderaugen gebannt auf ein Instrument richten, dann sieht das so aus:

Martin Oberdorfer, ein ehemaliger Schüler, stattete mit seinem MARIMBAPHON den Schülern der 4. Klassen einen Besuch ab. Das Thema »Schlaginstrumente« wurde so auf anschauliche Weise erklärt ...





KARL-AUGUST-FORSTER-GRUNDSCHULE AU



Gemeinsam mit Freude lernen



Auch das australische Blasinstrument DIDGERIDOO wurde präsentiert. Michael Oberdorfer veranschaulichte die Spielweise und ließ



im Anschluss die Kinder selbst ausprobieren. Gar nicht so einfach ...



Highlight war natürlich das Vorspiel, das in der Aula noch einmal eine Zugabe für weitere Schüler und Lehrer fand.



Unvergessliche Klänge verabschiedeten uns ins Wochenende. Ein herzliches Dankeschön dafür!

